

1^o Le chloral est jusqu'à présent le remède le plus efficace contre le tétanos ;

2^o L'union du chloroforme est une médication rationnelle et utile ;

3^o Le meilleur traitement consiste dans l'emploi des médications combinées où le chloral et le chloroforme remplissent les principaux rôles. (*Thèse de Paris.—Revue de Thér. médico-chirurgicale.*

—

Du traitement de la coqueluche par les pilules de tartre stiblé et de belladone.—Le docteur Gornilleau a suivi, dans le service de son maître le docteur Bergeron, les résultats du traitement préconisé par le docteur Gibert (du Havre). Ce traitement est le suivant : il fait usage contre la coqueluche de pilules composées de : 1 milligramme d'extrait de belladone et un milligramme de tartre stibié. Il en donne de trois à six par jour à un enfant de trois ans.

Pour les tout jeunes, il n'entre qu'un milligramme de l'une et l'autre substance en chaque pilule, M. Gibert ne dépasse guère trois ou quatre pilules par jour, jusqu'à l'âge de trois ans.

Voici les résultats obtenus dans le service de M. Bergeron :

Leur emploi, moyennant certaines conditions, semble suivi d'un grand succès dans le quart environ des cas, d'une amélioration notable dans la moitié des cas, d'un résultat nul dans le reste. (*Thèse de Paris —Revue Thér. médico-chirurgicale*

—

Du permanganate de potasse, par BOURGEOIS.—L'auteur constate la tendance fâcheuse des praticiens à délaisser cet antiseptique ; il le conseille surtout dans la blennorrhagie, en injection à la dose de 0,05 pour 150 gr. d'eau distillée ; le conserver dans un flacon à l'émeri et à l'abri de la lumière. (*Bull. de thér.*—*Lyon Médical.*

—

Du traitement de la blennorrhagie par l'hydrate de chloral en injections uréthrales, par PASQUA.—L'auteur emploie une solution de 1,50 de chloral pour 120 d'eau de rose. 1^o Les envies d'uriner et les érections sont calmées rapidement ; 2^o la durée de l'écoulement est abrégé ; 3^o pas de complications. (*Bull. de Thér.—Lyon Medical.*